



LA TROMPETA

La mayoría de los demócratas niega la crisis fronteriza

- Andrew Miiller
- [27/7/2023](#)

Más de 7 millones de extranjeros ilegales han sido detenidos cruzando a Estados Unidos desde que Joe Biden juró su cargo. Sin embargo, según una encuesta de Gallup publicada el 14 de julio, el 83% de los demócratas niega que exista una crisis fronteriza. De los 50 Estados, 35 ni siquiera tienen 7 millones de habitantes y, sin embargo, una supermayoría de demócratas no cree que una afluencia de 7 millones de inmigrantes no inspeccionados constituya una crisis nacional.

Cambio demográfico: un estudio de la Universidad de Yale estimó que había entre 16 y 29 millones de extranjeros ilegales en Estados Unidos antes de que Biden asumiera el cargo. Y parece que la actual administración quiere añadir millones más.

Muchos analistas creen que los cambios demográficos provocados por la inmigración ilegal podrían convertir a Texas en un bastión demócrata para las elecciones presidenciales de 2024. Eso significaría que ningún republicano ganaría futuras elecciones presidenciales. Los demócratas podrían transformar a Estados Unidos en un Estado socialista simplemente eliminando las leyes de identificación de votantes.

Complot comunista: Trevor Loudon, autor neozelandés y experto en comunismo, dijo al *Epoch Times* en 2019 que el comunismo está detrás de este impulso a favor de las fronteras abiertas.

Este es un asalto comunista orquestado contra Estados Unidos para destruir sus fronteras, para crear confusión y para abrumar políticamente al sistema. Puede ver lo que 15, 16, 20, 25 millones de nuevos votantes demócratas van a hacer a este país. Perderán a Texas; perderán a la Florida; perderán a Georgia, Arizona y Carolina del Norte. Nunca habrá, jamás, otro presidente republicano o conservador en nuestras vidas. Tendrán un Estado unipartidista en Estados Unidos. Y ese es el plan. Por eso están haciendo esto.

Invasión extranjera: En [Gran Bretaña y Estados Unidos en profecía](#), el fallecido Herbert W. Armstrong mostró cómo los pueblos de habla inglesa que se asentaron en Estados Unidos y Gran Bretaña descienden de las antiguas tribus israelitas de Manasés y Efraín. Esto significa que las profecías bíblicas del tiempo del fin sobre Manasés y Efraín están dirigidas a Estados Unidos y Gran Bretaña.

Una profecía concreta de Oseas 7:8-12 dice: "Efraín se deja mezclar con extranjeros. (...) Los extranjeros devoran su fuerza, y él ni se da cuenta" (traducción nuestra de la versión Moffatt). Oseas se refiere a menudo a las 10 tribus del norte de Israel que se separaron del reino de Judá, como "Efraín", la tribu más prominente, y "Samaria", la capital. *Sin embargo, las profecías de Oseas fueron dirigidas a Efraín y Manasés conjuntamente, en una época en que ambas tribus estaban gobernadas por el rey Jeroboam ii y sus sucesores. "Efraín se deja mezclar con los extranjeros" se refiere a los inmigrantes extranjeros que devoran la fuerza de Israel mientras una gran parte de la nación es ajena a la crisis.

Más información: lea "[La catástrofe fronteriza de Joe Biden](#)".